

Horóscopos viernes 10 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está por fin liberado de la peor influencia de la cercanía del Sol, esto es como un enfermo que se recupera de haber estado en cama y por fin se siente con fuerza para levantarse. Así van a estar las cosas en el trabajo para los siguientes días, recuperándose.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 del extranjero por lo que es un excelente momento para planear junto con tu novio una salida relámpago para pasar un rato de calidad juntos. Dedíquele el tiempo que se merecen a la relación.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en unión perfecta con Plutón en tu casa 9 por lo que hoy y mañana son los días a cuidar en temas de obsesiones con viajar en cuestión laboral. Esta influencia pronto pasará, puedes aprovecharla si así quieres o dejar que siga su curso.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que el tema en estos días ha sido la honestidad en la relación. Es importante que seas tolerante con tu pareja y muy sensible ya que Marte el regente de la casa 7 de la relación está en la casa 7.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa ya muy cerca del Nodo Sur de la Luna así que puedes sentir una falta de motivación con respecto a hacer un esfuerzo en el trabajo. Esto pronto pasará así que tómallo con calma si puedes hacerlo.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los temores. Hay que tener cuidado con esas ideas que se meten en la cabeza y no te dejan en paz. Mereces amor y eres una persona que lo puede recibir, no hay nada mal contigo.

Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 de los temores. Puedes sentir ansiedad en estos días con ideas que realmente no ayudan sobre tu estabilidad laboral. Estos pensamientos llegan para que los trabajes y puedas crecer al entenderlos.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa avanzando hacia el Nodo Sur por lo que puedes sentirte inquieto sobre tus relaciones y sentir que ya no hay pasión, ten cuidado que es solo la influencia del Nodo, pronto pasará y las cosas recuperarán su fuerza.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones por lo que es muy importante el reforzar los vínculos que tienes con las personas que trabajas, aquí no hablamos de afecto sino de responsabilidad, que todos entiendan bien lo importante que son para los demás.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 7 de la pareja así que la relación con tu compañero de vida va por buen camino y conforme se acerque el cierre del año sentirás que cada vez mejora más. Por lo mismo hay que dejar que las cosas sigan su curso.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esta misma casa con fuerza, tanta que hay que saber moderarla ya que su energía te impulsa a ser demasiado práctico en temas de trabajo y hay veces en las que hay que romper el molde y tratar de ver más allá.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 6 del trabajo por lo que puedes ignorar estos temas y preferir enfocarte en el trabajo, no lo hagas. Dedícale el tiempo que merece el amor para que las cosas marchen bien en tu vida.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del gozo. Esta casa nos dice que puedes tener que comenzar a buscar lo que te causa alegría en tu trabajo para poderte motivar con esa energía de un modo adecuado. No caigas en la rutina.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa por lo que estas pasando por un periodo en el que las relaciones no te parecen interesar tanto. Esto va a pasar pronto, no te estreses.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Actualmente está en tu casa 1 de la personalidad avanzando hacia el Nodo Sur por lo que puedes perder la motivación de esforzarte en el trabajo en estos días. Deja que la energía pase y pronto todo estará bien.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 de la familia y el hogar. Venus el regente de tu casa 7 de la pareja está en unión con Plutón en tu casa 3 de la comunicación por lo que es muy importante hablar con la persona que amas.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos en unión con Plutón. No caigas en el error de pensar que tener dinero es lo que te dará el amor ya que no es así. Este tránsito te puede obsesionar en aumentar tus recursos para ganar el amor que buscas y no es así.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje avanzando hacia el Nodo Sur. Hay que tener cuidado con no caer en una actitud fatalista durante estos días ya que puedes sentir poca motivación para buscar relacionarte. Esto pronto pasará.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 11 de los eventos por lo que probablemente estarás coordinando personas en estos días para algo relacionado con tu trabajo. Es importante que le dediques el tiempo y atención que merece.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con Plutón. Este es un tránsito muy intenso que te puede hacer obsesionarte con un tipo de relación o con una sola persona. Hay que mantener la calma y no perder el piso.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero en conjunción con Neptuno por lo que hay que tener cuidado con las desilusiones ya que puedes experimentar una en este día en cuestión de dinero y el trabajo, puedes haber una confusión y no te llega el bono que te prometieron.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de los eventos por lo que puedes encontrar el amor en una fiesta organizada por amigos o por un grupo al cual perteneces, déjate seducir y puedes pasar una velada muy agradable. Mercurio rige la comunicación así que hay que usarla.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento por lo que estás en un momento en el que más personas van a conocer tu trabajo. Hay que mantenerte seguro, no te pongas nervioso ya que llegaste ahí por tu esfuerzo. Solo demuestra lo que sabes.